



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0049/2015		Datum:	27.04.2015			
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
07.05.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Busbahnhof Löhrcenter						

Der Busbahnhof Löhrcenter Koblenz - Zugang zum Löhrcenter- ist sehr stark frequentiert. Die vielen Busse belasten die Umwelt in zunehmenden Maße, besonders die Menschen die dort verkehren oder auf die Busse warten.

Die BIZ-Fraktion fragt daher an:

Wer ist für den Busbahnhof Löhr-Center zuständig?

Gibt es Beschwerden von Nutzern des Busbahnhofs Löhrcenter über die schlechte Luft dort?

Wurden im Busbahnhof Löhrcenter Luftmessungen durchgeführt?

Was kann die Verwaltung unternehmen damit die Luft in diesem Bereich dauerhaft verbessert wird?